

Una experiencia de cine inmersivo, la nueva sección de ALCINE EnSerie y una gala de apertura gratuita abren ALCINE51

- Este año se estrena ALCINE Oculto, una experiencia inmersiva con recorrido por los lugares más misteriosos del centro de la ciudad
- La Gala de Apertura se celebrará el 4 de noviembre en el Teatro Salón Cervantes y contará con el concierto de Pedro Nahual
- Durante viernes y sábado, las pantallas saldrán a la calle y al centro comercial Quadernillos para proyectar gratis los mejores cortos de fútbol
- La Casita del O'Donnell acogerá un taller familiar de ALCINE Kids
- Nacho Vigalondo estará entre los numerosos invitados de ALCINE EnSerie, la nueva sección de ALCINE en el Corral de Comedias



Jueves, 3 de noviembre de 2022. La edición 51 del Festival ALCINE, organizado por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares y la Comunidad de Madrid con la financiación del Ministerio de Cultura, está preparada para comenzar con un programa totalmente renovado del 3 al 13 de noviembre, con varias sorpresas para el

público en general. La primera de ellas será **ALCINE Oculto, una experiencia única de cine inmersivo** que recorrerá los emplazamientos más misteriosos del centro histórico y en la que se reproducirán cortos de terror que no serán revelados hasta la misma noche del evento. Una velada nocturna llena de sustos y sorpresas solo para valientes, que se celebrará durante el viernes 4 de octubre a las 22.00 horas. Las entradas se pueden adquirir ya en <u>culturalcala.es</u> por solo 3 euros.

Como aperitivo, el jueves 3 de noviembre empezará el Festival con el concierto de Rufus T. Firefly a las 20.30 horas en el Teatro Salón Cervantes mientras que el viernes 4 se presentará una **Gala de Apertura con acceso gratuito retirando la entrada en la taquilla del TSC el día de la sesión**. El evento se celebrará a las 19.00 h en este mismo teatro, donde horas antes se podrán recoger los pases.

Para llegar a todo tipo de públicos, la Gala de Apertura presentará lo mejor de la edición 51 en un evento *express* donde cortometrajes, música y comedia se darán la mano. Para ello estarán acompañados por la joven **banda Perro Nahual**, un trío de música blues y rock oscuro que ha hecho del río Henares su particular pantano.

Tras el concierto, **se proyectarán algunos de los mejores cortos del 2021** que han quedado fuera de concurso como 'Carta a mi madre para mi hijo', la última obra de Carla Simón -directora también de 'Alcarrás'- tras su estreno en el Festival de Venecia.

Además, la cita del 4 de noviembre tendrá como colofón final la inauguración de la sección **Pantalla Abierta con el estreno de 'Suro'**, un tenso thriller rural que aún no ha sido estrenado en cines y que está dirigido por Mikel Gurrea. El realizador, viejo conocido de ALCINE, fue premiado en la última edición por su cortometraje 'Heltzear' y estará presente en Pantalla Abierta para realizar una charla coloquio con los espectadores tras la proyección de su película. La entrada para esta sección es de 3 euros (1 € socios del TSC) y se puede adquirir a través de <u>culturalcala.es</u>.

Cortos de fútbol gratuitos en el centro histórico

Durante el primer fin de semana de ALCINE, el **Certamen Europeo de Cortometrajes** se proyectará desde el viernes 4 hasta el domingo 6 de noviembre en el Corral de Comedias. De la misma manera, los cortos seleccionados para el **Certamen Nacional**, se podrán ver en el Teatro Salón Cervantes durante el sábado 5 y el viernes 6 con un precio de 3 euros por sesión. Y aprovechando que en menos de un mes comienza el Mundial de fútbol de Qatar, ALCINE51 sacará las pantallas a la calle para reproducir gratuitamente los cortometrajes que mejor han retratado las múltiples facetas del deporte rey.

Las citas con **ALCINE DeCalle 'Corto y Fútbol'** serán el viernes 4 y el sábado 5 de noviembre a las 19.00 horas en el cruce de la Calle Mayor con San Felipe Neri. Durante 71 minutos, se podrá disfrutar de las piezas 'Das Spiel', de Roman Hodel; 'Gol', de Daniel Sánchez Arévalo; 'Lo importante', de Alauda Ruiz de Azúa; 'Nefta Football Club', de Yves Piat; 'Campeones', de Antonio Conesa; y 'L'equip petit', de Roger Gómez.

Estos cortos también se proyectarán el domingo 6 de noviembre a las 19.00 h en la Fan Zone del Centro Comercial Quadernillos, en la segunda planta, mientras que el sábado 12 a las 13:00, por primera vez, habrá un segundo pase de **ALCINE DeCalle en Sesión**Vermú para poder disfrutar del programa en las condiciones de proyección óptimas dentro del Teatro-Salón Cervantes.

Conciertos y talleres infantiles gratuitos

Desde sus inicios, 'Short Music' ha intentado trasladar las características del cortometraje al terreno de la música en directo. La experimentación y una duración ajustada a las piezas protagonistas de ALCINE han dado pie a una de las apuestas más interesantes del Festival. En esta edición, el Teatro Salón Cervantes acogerá el sábado 5 de noviembre a las 21.00 horas **tres conciertos de 30 minutos cada uno con la imagen como parte del proceso**.

Con entradas a 3 euros disponibles en <u>culturalcala.es</u>, los espectadores comenzarán disfrutando de la actuación de **Café Kino & Vaz Oliver**, dos artistas vinculados al cine a través de la música a los que seguirá el concierto de **Marcelo Criminal**. Este autor repasará los temas de su álbum 'Medio Mensaje', dedicado a hitos de la cultura popular como Saber y Ganar, First Dates o Cine de Barrio. Y para terminar, **Irene Nova & Nicolai Troshinsky** presentarán 'No preguntes por el tigre', un concierto multimedia donde se mezcla lo analógico y lo digital.

Así mismo, para las mañanas del fin de semana del 5 y 6 de noviembre se ha programado un **taller infantil de cortinillas animadas** guiado por Beatriz Lobo en La Casita del O'Donnell a las 12.00 h. La asistencia es gratuita previa inscripción en el siguiente enlace, aunque ya solo quedan plazas para el domingo. Destinado a mayores de 6 años, los asistentes vivirán el desafío de crear la cortinilla animada de ALCINE Kids, que posteriormente se podrá ver en movimiento en la pantalla del Teatro Salón Cervantes.

ALCINE EnSerie en el Corral de Comedias

El lunes 7 de noviembre, ALCINE51 estrenará una nueva sección en el Corral de Comedias dedicada a las series con entrada gratuita hasta completar aforo. Por primera vez en este Festival, se proyectarán series, se hablará de ellas y se compartirá con el público las experiencias de algunos de los más destacados profesionales del sector. Y para arrancar ALCINE EnSerie, nada mejor que **SERIALIZADOS Fest**, cuya ganadora del jurado 'Ida takes control' se podrá ver el mismo día 7 a las 17:30 h.

Además, **Nacho Vigalondo**, realizador de referencia a nivel internacional gracias a títulos como 'Los Cronocrímenes' (2007) o 'Colossal' (2017), y reconocido por sus últimas creaciones como 'El Vecino' o 'Justo Antes de Cristo' (2019), visitará el Corral de Comedias el martes 8 de noviembre a las 17.30 h junto a Fernando de Felipe para abarcar la temática 'Del cortometraje al episodio piloto'.

El miércoles 9 será el turno, a la misma hora, de 'Showrunners. De

la sala guion al despacho de producción', con Laura Sarmiento, Sara Antuña y Carlos de Pando mientras que el jueves 10, la sección tendrá un estudiado final con el **Equipo SOPA**, responsable de la imagen de ALCINE 51 y autor de la exposición 'No hacen carteles, sino pequeños mundos. Equipo SOPA"'. Más información:

Para más información:

AGENCIA FANDOM. Esperanza Pérez. Tfno. 617624156 prensa@alcine.org

Consulta la programación completa de ALCINE51

ORGANIZA





PATROCINA



Con la financiación del Gobierno de España. Instituto de la Cinematografía y de las Artes Visuales.

PRODUCCIÓN



COLABORA





































Festival de Cine de Alcalá de Henares / Comunidad de Madrid C/ San Juan, s/n 28801 Alcalá de Henares festival@alcine.org









E-mail enviado a {{ contact.EMAIL }}. Ha recibido este e-mail porque está suscrito a ALCINE

Cancelar la suscripción



© 2022 ALCINE